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Luxembourg, le 9 mars 2015 

Monsieur le Président, 

Conformément à l'article 80 du règlement de la Chambre des Députés, j'ai l'honneur de poser la 

question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre du Développement durable et des 

Infrastructures. 

D'après un article de presse, le système « mKaart », la carte qui depuis juin 2014 a progressivement 

remplacé la carte « e-go » et qui permet e.a. l'achat et la gestion des titres de transport pour tous les 

transports en public du pays, présenterait des problèmes récurrents de fonctionnement. 

Dans plus de 50 % des cas, les bornes de lecture ne reconnaîtraient pas les cartes et la consultation 

correcte du « menu » sur ces bornes s'avérerait impossible. 

Dans ce contexte, j'aimerais poser les questions suivantes à Monsieur le Ministre du Développement 

durable et des Infrastructures : 

- Monsieur le Ministre peut-il confirmer ces informations ? 

- Dans l'affirmative, quelles sont les raisons pour les problèmes constatés ? 

- Quelles mesures sont envisagées afin de résoudre ces problèmes et dans quel délai ? 

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma haute considération. 

Claudia Dall'Agnol 

Députée 


